

Die Sonderhäuser Eintracht-Reserve scheiterte beim 1:2 (0:0) gegen Urbach an ihrer schlechten Chancenverwertung und an einem starken TSV-Keeper Lungershausen. Allein gegen Kirchner parierte der Urbacher zweimal stark. Nach zwei derben Abwehrunstimmigkeiten ging Urbach durch Dommrich (54.) und Steinecke (59.) in 2:0-Führung. Der schnelle Anschluss durch Fritsch (61.) half nicht zu Punkten, weil Wattrodt und Fritsch beste Gelegenheiten im weiteren Verlauf vergaben.

Bei den Sonderhäusern wurde gegen Urbach deutlich, dass es in der Abstimmung der Defensive noch Übungsbedarf gibt.